
一般社団法人静岡県設備設計協会 

平成２９年度第５回理事会議事録 

 

  

 
１ 開催場所  一般社団法人静岡県設備設計協会事務所 

 

２ 開催日時  平成２９年１２月８日（金）午後１５時～午後１７時１０分 
 

３ 現在理事数及び定足数  現在数７名、定足数４名 

         

４ 出席理事  植田賢司、神谷保孝、名波睦生、山森繁、佐野富士雄 

甲斐裕士、杉山 敬 

 

５ 出席監事  村松 宏 

 

６ その他出席者  川端猛真、辻信之、市川倫代 

 

７ 決議事項 

（１）第１号議案 会員の入会審査について 

（２）第２号議案 平静３０年度市民相談業務について 

 

８ 報告事項 

（１）日設事連関係報告事項について 

  ・日設事連創立５０周年及び連合会移行記念行事 

  ・第１回指定代表者会議 

  ・第１回東海・北信越ブロック協議会 

  ・国土交通省告示１５号見直しに向けての概要説明及びアンケート調査 

  ・日設事連広報委員会委員の推薦について 

（２）国交省中部地方整備局営繕課との意見交換会について 

（３）委員会報告について 

（４）地区会報告について 

（５）協会経理について 

（６）その他 

  ・日立工場見学のご案内について 

  ・関係団体等の招待等案内と出欠席について 

  ・（一社）建設設備技術者協会中部支部静岡支所との事務所賃貸借契約について 

  ・設備設計・監理受注報告実績について 



  ・静岡県フロン排出抑制連絡会議について 

  ・市町村小・中学校空調設置計画に伴う協会の対応について 

 

９ 会議の経過概要及びその結果 

（１）開会 

   司会者の山森繁専務理事から開会が宣せられた。 

（２）会長挨拶 

   植田賢司会長から挨拶がされた。 

（３）定足数確認  

   山森繁専務理事から、本日の出席理事は７名で定款第 32条の規定に基づき定足

数の充足を確認し理事会が成立していることが報告された。 

（４）議長及び議事録署名人 

   山森繁専務理事から、議長には定款第 31条の規定に基づき植田賢司会長が当た

ること、及び議事録署名人には定款第 33 条の規定に基づき植田賢司会長と、  

村松宏監事がなることが報告された。 

（５）議事 

   <決議事項> 

    ① 第１号議案 会員の入会審査について 

 議長から、賛助会員希望の相互電池産業㈱浜松事務所についての説明があり、

誰の推薦があっての入会希望かとの質問があったが、過去においては、正会員

の入会については推薦人を必要としたが、賛助会員については推薦人は必要で

なかったこと、現在は正会員、賛助会員ともに推薦人は必要としていないこと

の説明があり、入会希望のあることは大変有り難いことであり、入会を認めて

はどうかとの意見があった。 

議長から出席理事に意見を求めたところ「異議なし」の声があり、議長は全

員異議ないことを確認し承認された。 

 

  ② 第２号議案 平成３０年度市民相談業務について 

   議長から、川端猛真中部地区幹事長に説明を求め、川端猛真中部地区幹事長か

ら説明がされた。 

   静岡市で行っている市民相談業務なので、毎年中部地区が担当をしており、 

   協会事業の一つでもあるので、来年度も引き続き行いたいとの説明があった。 

議長から出席理事に意見を求めたところ「異議なし」の声があり、議長は全

員異議ないことを確認し承認された。 

 

  〈報告事項〉 

  ① 報告事項 1 日設事連関係報告事項について 

 議長から、以下のとおり日設事連関係の報告と説明があった。 



 

 ・日設事連創立５０周年及び連合会移行記念行事 

   植田賢司会長、神谷保孝副会長、名波睦生副会長の３名が出席し、東京の

如水会館で開催され、記念式典・記念講演会・記念祝賀会が行われた。 

  記念式典では、５０周年功労表彰が行われ、当協会からは、手塚正一相談役、 

  伴賢二会員、志賀正紀会員が受賞されたとの報告があった。 

 

 ・第１回指定代表者会議 

   植田賢司会長が出席し、議題として①告示１５号見直し検討委員会の経緯、

今後のスケジュール、組織等全体説明 ②アンケート調査への協力要請  

③その他 について検討された。 

 

 ・第１回東海・北信越ブロック協議会 

   出席者は業務執行理事の４名で、名古屋市で開催された。 

  議題として①「建築物省エネ法関係業務（特定建築物）の流れと業務量の算

出の是非について②日設事連への要望についてが検討された。 

 

 ・国土交通省告示第１５号見直しに向けての概要説明及びアンケート調査 

   第１回指定代表者会議で説明及びお願いがあり、単位会あたり５社以上と

いう事であったので、当県では植田賢司会長から直接に伴氏、手塚氏、小林

氏、三ツ井氏、植田氏の５名に依頼し、日設事連に回答を出したが、ゼロ回

答の県もいくつか見受けられたとの報告があった。 

 

 ・日設事連広報委員会委員の推薦 

   日設事連のより良い機関誌とする方法として、本部からの情報発信と地方

からの情報発信を円滑に、また有効なものにしていくために、具体的には６

ブロック協議会から広報委員を推薦してもらい、それぞれのブロック協議会

から１名ずつ広報委員会委員を委嘱することになった。 

   静岡県からも１名推薦することになり、甲斐裕士理事が推薦された。 

  ただし、体調の関係で長距離移動が難しい面があるため、広報委員会委員に

委嘱された時は、代理出席になる可能性があることを添えて、取りまとめを

する愛知県へ報告することになった。 

 

議長から出席理事に意見を求めたところ「異議なし」の声があり、議長は全

員異議ないことを確認した。 

 

② 報告事項２ 国交省中部地方整備局営繕課との意見交換会について 

 議長から２月１６日（金）に名古屋市中部地方整備局会議室に於いて開催され



るとの説明があり、業務執行理事４名で出席するとの意見があった。 

議長から出席理事に意見を求めたところ「異議なし」の声があり、議長は全

員異議ないことを確認した。 

 

 ③ 報告事項３ 委員会報告について 

  議長は、杉山敬総務委員長、佐野富士雄技術委員長、甲斐裕士広報委員長に説明

を求め、順次説明がされた。 

  総務委員会報告 

   ・県設備課との意見交換会を９月８日（金）に静岡市産学交流センターにて開

催した。協会からの出席者は９名だった。 

   ・会員交流会をこの理事会終了後の１８:３０からホテルアソシア静岡で開催す

る。出席申込者は８５名。 

  技術委員会報告 

  ・技術講習会を１０月１３日（金）に産学交流センターにて開催した。 

    「静岡県の今後の気象変動について」 

    「最近の主な消防法令の改正について」の講習を行い、受講者は５０名であっ

た。また、講習会の記事が建通新聞に掲載され、内外に周知することが出来た。 

   ・技術見学会を１１月１７日（金）に行った。見学先は、静岡ガス＆パワー富士

発電所で、参加者は８名であった。 

  ・第２回共同事業推進委員会を９月１５日（金）、第３回共同事業推進委員会を 

１１月２９日（水）に開催した。 

   今年度は講習会を２月９日（金）に開催する。 

   「省エネの進め方と代表的な省エネ技術の紹介」（一財）省エネルギーセンター 

   「建設業の現状と課題」国土交通省 土地・建設産業局 建設市場整備課 

    の内容を予定している。案内は１月９日に送信し、１月３１日までの受付と

する。 

  広報委員会報告 

   ・第４回広報委員会を９月２９日（金）に開催した。 

    広告収入は２３社で１０６万円あり、支出は 1,113,091円であった。 

    広報誌の配布先について、来年度に一度全体の見直しをしたいということを

前回の理事会で提案し、各地区会で検討してもらう事になったが、中部地区

では早速検討をしてもらった。 

  ゴルフ部会報告 

   ・１１月８日（水）に第７回 sepa会コンペを行った。 

    次回は３月７日（水）を予定している。 

 

議長から出席理事に意見を求めたところ「異議なし」の声があり、議長は全員異議な

いことを確認した。 



 ④ 報告事項４ 地区会報告について 

      議長は、佐野富士雄東部地区幹事長、川端猛真中部地区幹事長、辻信之西部地区

幹事長に説明を求め、東部地区会から順次説明があった。 

  東部地区会 

   ・当初地区会行事として予定していた静岡ガス＆パワー富士発電所の見学会を 

    １１月１７日に行った。 

   ・第２回東部地区会を平成３０年１月１７日（水）三島プラザホテルで開催 

予定。 

  中部地区会 

   ・第４回中部地区会を１０月２１日（土）に開催した。理事会報告、委員会報     

    告の他、県設備課との意見交換会より、県設備課成果物図面についてＡ３に 

    できないか今後働きかけをしてみてはどうかとの意見があった。 

    また、昨年度検討した特別委員会の報告について今後の実行について検討す   

    る必要があるのではないかという意見があった。 

  西部地区会 

   ・第３回西部地区会を１２月４日（月）に開催し、理事会報告、委員会報告を

行った。 

 

議長から出席理事に意見を求めたところ「異議なし」の声があり、議長は全員異議な

いことを確認した。 

 

 ⑤ 報告事項５ 協会経理について 

議長は、山森繁専務理事に説明を求め、山森繁専務理事から説明がされた。 

議長から出席理事に意見を求めたところ「異議なし」の声があり、議長は全員

異議ないことを確認した。 

 

 ⑥ 報告事項６ その他 

   ・日立工場見学のご案内について 

    議長は、佐野富士雄理事に説明を求め、最初に日立工場見学の案内を受けた

佐野富士雄理事から説明がされた。 

    協会員対象の見学会であるので協会の行事と位置付けることにし、ＨＰに掲

載予定であるので静岡日立様に報告書をお願いすることにした。 

    また、来年の１月に開催予定であるが、日にちが未定であるのでこの理事会

で２６日（金）を候補日とし、静岡日立様と調整していく事にした。 

   ・関係団体等の招待案内と出欠席について 

    議長は、山森繁専務理事に説明を求め、山森繁専務理事から説明がされた。 

   ・（一社）建築設備技術者協会中部支部静岡支所との事務所賃貸借契約について 

    議長は、山森繁専務理事に説明を求め、山森繁専務理事から説明がされた。 



 １１月１日から契約開始され、１２月６日に１１月～３月までの家賃 

 ２５，０００円が入金された。今後は、４月～３月の１年間の家賃を先払い

して頂くことになった。 

・設備設計・監理受注実績について 

 議長は、山森繁専務理事に説明を求め、山森繁専務理事から説明がされた。 

   ・静岡県フロン排出抑制連絡会議について 

    議長は、山森繁専務理事に説明を求め、山森繁専務理事から説明がされた。 

    １０月１６日（月）に開催され、議題「フロン排出抑制法に関する管理者の

対応」「法の認知度アンケート調査等の結果」「パリ協定・キガリ改正を踏ま

えたフロン類対策強化の必要性について」が検討された。 

   ・市町村 小・中学校空調設置計画に伴う協会の対応について 

    議長から、県内で小・中学校の普通教室に空調を設置する動きが広がってい

る。浜松市はＰＦＩ、吉田町はリースで設置するようだ。静岡市でも動きは

あると聞いている。ただ、市町も多くの学校にどのように設置していけば良

いのか分からないところがあると思われるので、協会として、設置に関する

こんな方法がありますよというアドバイザー的な役割をしていくのはどうだ

ろうかという提案があった。これに対し、各市町の教育委員会へ案内を出し

協会を相談窓口にして対応していくのが良いという意見があり、また市町と

しても対個人事業所とのやりとりよりも、対協会の方が相談しやすいと思わ

れるので、まず大きな都市からアピールしていったらどうかという意見もあ

った。 

    協会として対応していくことに異議は無く、今後は特別委員会を作る等対応

の方法について検討していくことになった。 

   ・会員の住所変更について 

    日本アンテナ㈱浜松出張所の電話とＦＡＸの変更 

    ㈱ビー・コンセプトの住所変更 

    ２件についての報告があった。いずれも正・賛助会員には案内済み 

   

以上議長から出席理事に意見を求めたところ「異議なし」の声があり、議長は

全員異議ないことを確認した。 

  

 議長は、以上で平成２９年度第５回理事会の議事のすべてを終了したことを宣

言し、議長職を解いた。 

 

（６）副会長総括 

   神谷副会長から、今回の理事会の総括がされ、出席者は検討内容の確認をした。 

（７）閉会 

   山森繁専務理事から閉会が宣せられ、午後５時１０分に散会した。 



 

10 添付資料 

（１）平成２９年度第５回理事会次第 

 

 

以上、この議事録が正確であることを証するため議長及び議事録署名人において、

次に記名押印する。  

 

 

平成２９年１２月８日 

 

 

        議 長  会  長    植田 賢司 

            （代表理事）  

          

監  事    村松  宏 

 


